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Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathaus 
91052 Erlangen 

13. Februar 2020/AB 

 

Antrag zum Stadtrat am 20.02.2020 
hier: Aktualisierung der Kostenschätzung der Stadt-Umland-Bahn (StUB) 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

mit großem Interesse haben wir das Ergebnis des Raumordnungsverfahrens und die damit 
verbundene Aktualisierung der Kostenschätzung der Stadt-Umland-Bahn (StUB) zur Kenntnis 
genommen. 
 
Hierzu haben wir folgende Fragen an den StUB-Zweckverband: 
 

1. Für den Grunderwerb stehen 6 Mio. Euro zur Verfügung.  
Wieviel Grund muss erworben werden?  
Wo muss dieser erworben werden? Für was muss der Grund erworben werden? 
Interessant wäre hier vor allem: Wo ist ein Depot geplant? Wo sind Wendeschleifen 
geplant? Wieso genügen hierfür 6 Mio. Euro? 

2. Was kostet die Unterführung unter der Bahnlinie in der Güterhallenstraße? Was 
bedeutet der Bau dieser Unterführung für den Individualverkehr im Kreuzungsbereich 
Güterbahnhofstraße / Güterhallenstraße / Goethestraße? 

3. Was kostet die neue Brücke über die A 73, welche die Wöhrmühlinsel anschließen soll 
und in welcher Form behindert diese Zerschneidung des Großparkplatzes dessen 
Weiterentwicklung?  

4. Wie wird ein Schienenersatzverkehr bei Betriebsstörungen der StUB sichergestellt und 
wieviel muss der Zweckverband dafür aufbringen? 

5. Wie hoch werden die laufenden StUB-Betriebskosten sein? 

6. Stimmt es, dass die Trasse in Büchenbach-West über den Pausenhof und den 
Lehrerparkplatz der Heinrich-Kirchner-Schule verläuft? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Jörg Volleth 
Fraktionsvorsitzender 
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